



## Le Maroc lance sa première émission de Sukuk de son histoire



### Trésorerie Générale du Royaume

Attendue depuis de nombreux mois, le Maroc a émis ce vendredi 5 octobre pour la première de son histoire, des certificats de Sukuk. L'émission est destinée à des investisseurs résidents et porte sur un montant de 1,1 milliard de dirhams, soit 90 millions d'euros.

Cette opération innovante et stratégique pour le Royaume va ouvrir la voie aux émissions de Sukuk par les banques participatives pour financer leurs opérations, ainsi que par les corporate plus généralement. Elle permettra à terme de développer le marché de la finance participative, d'accroître les liquidités en provenance d'investisseurs étrangers, de diversifier les sources de financement de l'Etat et des secteurs public et privé.

Les certificats de Sukuk ont été structurés en « certificats de Sukuk Ijara ». Ils sont ainsi adossés à un droit d'usufruit portant sur des actifs immobiliers répondant à certains critères d'éligibilité et donnés en location à leurs exploitants.

---

**Source : [ilboursa](http://ilboursa)**